

## Amtsblatt 10 .2015

### ■ Neues vom Karnevalsclub Kesselsdorf e. V.

Die einen sagen „schon wieder“, die anderen sagen „erst“, wir sagen - endlich geht es wieder los. In 6 Wochen beginnt die 5. Jahreszeit und wir starten in unsere 45. Jubiläumssaison. Doch bevor wir uns weiter dem Thema widmen, lasst uns kurz zurückschauen. Vor gut einem Monat fand die Wilsdruffer Kneipennacht statt und wir hatten auch, einer inzwischen kleinen Tradition folgend, unsere Zelte aufgeschlagen. Bei guter Musik, leckeren Cocktails und passendem Wetter war unser kleiner schicker Stand von Anfang an gut besucht und so verging der Abend leider viel zu schnell. Für uns eine rundum gelungene Sache. Ein ganz besonderer Dank gilt Enzio Kandziora, der uns wieder seine komplette Lokalität zur Verfügung stellte. Kommen wir zum Wesentlichen. Wie ihr dem Plakat entnehmen könnt, haben wir das Thema nochmal ein bisschen überarbeitet. Aber was wird wohl an so einem Abend geschehen? Die Frauen wissen es natürlich, aber die Männer werden es wohl nie erfahren, es sei denn, ihr besucht unsere Veranstaltungen und macht euch selber ein Bild davon. Ja und vielleicht können auch die Frauen noch etwas lernen. Und dass es scheinbar genug neugierige Närrinnen und Narren gibt, sehen wir an den Kartenbestellungen. Also wartet bitte nicht zu lange und lasst uns eure Bestellungen zukommen, entweder über die altbekannte Kartenhotline oder direkt bei den Mitgliedern, wie immer zum stabilen Preis von 11,00 Euro. Weitere wichtige Infos bekommt ihr auf unserer neugestalteten Homepage unter [www.kegrubrau.de](http://www.kegrubrau.de). Schaut doch einfach mal vorbei. *Ke-Gru-Brau Helau*

